

Observation 35 du 22/02/2023

Madame, Monsieur,

Je me permets de vous interpeler sur le sujet des projets éoliens qui je pense est un sujet majeur actuellement. En effet, travaillant dans le milieu bancaire, je suis amenée à proposer des investissements financiers s'adaptant et répondant au mieux aux besoins de mes clients mais aussi répondant à de nouvelles contraintes. Dorénavant, les clients souhaitent investir dans des placements qui ont du sens pour eux et qui respectent leurs convictions et contribuent au bien-être de la planète. Nous proposons donc aux clients de financer des projets dans le développement durable et des énergies renouvelables.

Etant avant tout déjà cliente, je suis moi-même convaincue que si j'investis et place mon argent intelligemment je peux aider au développement des projets d'énergies renouvelables qui sont pour moi l'avenir de l'énergie. Pour moi, l'éolien est une énergie rentable, viable sur le long terme et respectueuse de l'environnement.

L'éolien n'est pas nouveau, on a déjà compris depuis bien longtemps que l'énergie du vent est durable et très efficace avec les moulins à vent.

J'aimerais réellement vivre dans un monde où on pourrait entièrement fonctionner avec des énergies renouvelables, arrêter une bonne fois pour toute le nucléaire qui est une véritable catastrophe environnementale et économique par son entretien. Si on mettait le budget nucléaire dans le développement des énergies renouvelables, on pourrait sûrement s'en passer du nucléaire.

Aujourd'hui, nous ne pouvons plus nous permettre de penser qu'à la rentabilité actuelle, il faut également penser aux conséquences de nos actes pour demain et les générations futures. Que vont-elles faire de centrales nucléaires abandonnées parce qu'elles sont trop anciennes et trop dangereuses pour être en fonctionnement ? Comment allons nous répondre au besoin énergétique croissant sans développer des projets viables et respectueux ?

Faisant attention à ma consommation et en achetant local prioritairement, il est pour moi important de voir se développer des éoliennes sur le territoire français et autour de chez moi. Je préfère savoir que l'électricité qui sert pour m'éclairer vient d'une éolienne dans le champ se trouvant dans ma région. J'ai fait attention de souscrire mon contrat d'électricité dans une société proposant de l'énergie verte et venant d'éoliennes européennes.

Je soutiens les projets éoliens et le développement des énergies renouvelables sur notre territoire.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes plus respectueuses salutations,

Virginie VINOT